

VIC-EN-BIGORRE

Rallye mathématique sans frontières : la palme aux lycéens vicquois

DEP
25/06

Deux classes de la cité scolaire Pierre-Mendès-France ont participé au Rallye mathématique sans frontières 2017 organisé par l'Institut de recherche pour l'enseignement des sciences (IRES). L'épreuve consistait en un travail d'équipe au sein d'une classe jusqu'à la restitution d'un travail commun. Les classes de 5^e 5 et de 2^{de} 3, qui avaient souhaité relever ce défi, se sont qualifiées en tête d'abord à l'échelon des Hautes-Pyrénées et ont accédé à la superfinale qui avait lieu à Toulouse.

Délégation de collégiens et lycéens de l'établissement vicquois à l'unisson dans la motivation, l'état d'esprit et dans l'ambiance du voyage en bus. Accueillis dans la Ville rose, les élèves ont découvert des camarades venus d'autres établissements, et également des camarades tunisiens qui avaient préparé un superspectacle, avec de la danse orientale et des chansons à la guitare, pour le plus grand plaisir des participants. Marianne Miotto, professeur de mathématiques dans l'établissement vicquois, souligne : « Lors de l'épreuve de la superfinale, les élèves de 2^{de} 3 se sont



Diplômes individuels, coupe pour l'établissement, d'une aventure collective de complémentarités.

répartis les tâches et ont fait un très bon travail d'équipe, obtenant la note maximale de 20/20 ; je suis fière d'eux. Je tiens aussi à saluer la prestation des 5^e qui ont très bien travaillé, même s'ils n'ont pas obtenu la première place, et qu'il convient de féliciter ». Avec à ses côtés Christophe Elichabe, le proviseur Pas-

cal Touzanne ajoutera : « Dans ce concours, il faut mettre en avant le travail collaboratif des élèves pour arriver à une solution concertée. Les élèves de Pierre-Mendès-France ont su travailler ensemble, s'écouter pour parvenir à trouver toutes les solutions aux problèmes mathématiques posés, c'est remar-

quable ». Sans entrer dans le syndrome de la championnité, des perfs, du classement des établissements selon des taux de réussite... tout de même, un premier prix pour la cité scolaire Pierre-Mendès-France, donc pour la Bigorre et pour l'Occitanie.

J.P.